

Cuento colectivo de niñas y niños del curso 605 del colegio IED Manuela Beltrán sede A y niños y niñas del curso 2 de Nomade

Un niño llegó a un parque y estaba totalmente destruido y sin animales y el niño se sintió muy triste al no ver animales y juguetes rotos como columpios, etc. Pero ese niño quiso idear algo para poder recuperar el parque, pero antes de hacerlo utilizó su lectura de mentes para evitar que unas personas construyeran un edificio en el parque. Y vino un super héroe que hace crecer la naturaleza he hizo crecer la vegetación y llamo a sus amigos y sus amigos tenían superpoderes y como eran buenos le ayudaron a reparar o reconstruir nuevamente el parque, pero en ese momento llegó el malo con su compañía para intentar destruir el parque y les ayudo otro niño con su poder elástico cogiendo a los malos y les preguntaron: ¿por qué les destruía el parque, qué ellos que le habían hecho a él?. El del poder de super invisibilidad daño los carros que venían a destruir el parque nuevamente. El parque quedo un poco destruido, pero como los superhéroes ya habían detenido al malo quisieron reconstruir el parque y volver a abrir las puertas y finalmente los niños pudieron regresar a jugar en los columpios y enredaderas. Y el parque cuando fue construido nuevamente fue más grande y tenía una esquina de recuerdo donde todos los animales estaban ahí. Pero el malo no se rindió y volvió con una mayor compañía a dañar el parque y se agarraron, pero ganaron los buenos ya que los buenos arreglaron el parque para los niños y metieron a los malos a la cárcel.

Entonces el parque tuvo laberintos con arbustos, toboganes de para arriba y unas después para abajo, telarañas de escalar juntos con el tobogán. Con los superpoderes de super velocidad y el poder de crecer las plantas, construyeron las tirulesas tenía agarres de ramas con hojas y todo y arreglaron los columpios porque tienen popo de paloma y están rotos. Con el rayo de ojos, pudieron hacer crecer las plantas y un trampolín con agua debajo, y con la teletransportación trajeron del parque de los niños los bebederos de agua. Con el poder de hacer crecer las plantas hicieron todo muy fuerte y así nunca se caía y restauraron muy bien el parque y con el poder de super ojos reforzaron los agarres para los toboganes y hicieron un hueco y allí echaron agua para hacer un estanque y una piscina. Con la tierra lo mezclaron y lo convirtieron en un árbol.